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１．村田会長挨拶                          

２．平成 26 年度の事業について           【報告】 

◆ 防犯防災部会 

① 第五小学校防災倉庫修繕済み 

● 1/6（火）に大西鉄工さんの協力で修繕済み、消防団、

協力いただいた委員の皆さん有難うございました。 

残ったペンキ塗布とグリース充填は後日行います。 

◆ 地域環境部会 

① 「神戸の住みよいまちづくり」事業 

● 芝桜の手入れ 

● 金剛川の浄化 三重県への確認済み、平成26年度内

で実施。 

20 日に、自転車を引き上げているのを見た方があり、

清掃が始まっている模様 

◆ 教育文化部会 

① 公民館事業(別途チラシ有り） 

● 第二の人生かがやき塾（第１回）10：30～  1/23（金） 

● 第二の人生かがやき塾（第 2 回）       2/27（金） 

● 第二の人生かがやき塾（第 3 回）       3/27（金） 

◆ 企画広報部会 

① 災害時の緊急連絡先等のアンケート データ入力中 

② 自治会の運営方針の把握と協議会だより掲載のため

のアンケート 

● 回収：18 自治会、未提出の自治会は早急に提出をお

願いします。 

③ 協議会だよりＶＯＬ28 号の発行 

◆ 健康福祉部会 

 

 

① 健康講座 51 名参加 

● 認知症予防をテーマにした講演 13:30～15:00 1/18（日） 

講師：平山眞砂美先生 実践を中心の講座でした。 

◆ 青年部会 

● 部会員募集中 

◆ 松阪市制施行 10 周年記念事業について  

● 2/1（日）10：00～14：00 

● 子ども支援研究センター体育館前 

● 活動のパネル展示／お茶の試飲販売と野菜（なばな・

スナップえんどう・レモン）の販売。 

神戸販売テント場所の変更：NO１⇒２０ 

● 当日準備 8：00 集合、9：00 までにトラック撤去、販売

10：00～14：00 

● 販売員 大西（佐）さん、田替藤さん、上村さん、出口さ

ん夫婦、よろしくお願いします。 

３．平成27 年度事業計画の策定と地域計画の策定について 

【 平成 27 年度事業計画（案）について 】  

● 平成２７年度収入見込みと、規約の改定（事務局） 

● 歳入：４３４２千円（繰り越し含まず）活動交付金の内訳

を追加する。 

収入を増やす仕掛けを、全員知恵を出して協議する。 

● 規約改定 

① 出張規定追加（市外の出張５００円） 

② 部会員８名以内の削除 

③ 青年部は、規約上残しておく。（今後の活動に期待） 

● 防犯防災部会（田中副会長） 

● 第五小合同備蓄倉庫の新設は、自治会が主体で計画

をお願いします。 【報告】 

● 地域環境部会（出口部会長） 

● 来年度は、植えた芝桜の維持管理を主体に取り組み、

第２ステップは実施しない。 

但し、看板の設置（10 万円）は行います。（予算案より

▲40 万円）また、第２ステップは状況を見ながら平成 28

年度で実施する。 【確認】 

● 維持管理は、地域環境部会主体で地域の人の協力を

得て実施して欲しい。 

計画段階から、神戸まちづくり協議会全体の事業であ

り、委員全員の協力をお願いします。 【確認】 

● 19 自治会を巻き込んだ一斉清掃等の計画を盛り込ん

で欲しい。 【要望】 

 

   第 10 回 役員・運営委員/合同会議の報告 
平成２７年１月２２日(木) 午後７時～ 神戸地区市民センター 

２階会議室 出席３９名 欠席１９名 芝芝芝桜桜桜  
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『子供から大人まで ～ なぞなぞチャレンジ 』 
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た
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なーに？ 

※回答は次号に掲載いたします。 

● 教育文化部会（松本部会長） 

● 事業費削減に向けて  夏祭りでは、射的などは、自

前で作成しレンタルしない、景品は平成 26 年度の在庫

品活用。 【報告】 

地区文化祭では、役員用の弁当は取らない。販売し

ているお餅赤飯等で済ませる。 【未定】 

餅つき大会では、ゲームを止める検討をしたが、子ど

もたちの為に復活させたい。（＋2 万円） 【検討】 

● 地区文化祭と餅つき大会を一緒に実施してはどうか。 

事業費を減らせるメリットはあるが、もちは有料販売と

なる。空手/太極拳/ブラスバンド等の場所の関係等課題

がある。 

事業のネライをベースとして、部会で検討をする。 

● 企画広報部会（大川部会長） 

① 1 番の子どもではなく、努力している子どもを評価し援

助するような活動へ変更すべき。 

見解の相違がありもっと部会で議論する。（必要であれ

ば部会以外の方にも入ってもらう） 

協議会は、地域の課題をみんなの力で解決する所。 

② 買い物に補助金を出すことが、地域にとってどんなメリ

ットがあるのか、判らない まちづくり協議会のやる事業

ではない。 

対象企業の範囲が分かりにくい。高齢者の人が、レシ

ートの計算なんか出来ない。 

もっとわかりやすい取り組みになる様、部会で議論をする。 

③ 外国人向け協議会だより・・翻訳は松阪市が協力してく

れる。 

④ 自治会で必要性を認識し、自治会予算に計上できるか

どうか検討する。 

⑤ 外国人と障がい者は別のグループで行う。 

● 健康福祉部会（朝柄部会長） 

● 熊野古道は、松阪市のバスが借用できれば、事業費

を安くしたり参加者を増やすことが出来る。 【検討】 

● ソフトバレーは、高齢者が参加しにくくなっている。年

齢別の大会も検討して欲しい。 【要望】 

● 事業計画合計（事務局） 

● 各部会の報告から、地域環境で▲40 万円、教育文化で

＋2 万円となる。それでも歳入と歳出の差が 116 万円の赤

字です。部会の中で検討する中削減も考慮願う。 【検討】 

● 差異が埋まらない場合は、役員会で方向付けし２月の

合同会議で承認をもらう様に進める。 【検討】 

② 地域計画未提出部会の確認 【確認】 

４．報告/連絡事項                          

① 東松阪駅歩道拡幅工事完了 

● 非常に良くなった。生徒が整然と踏切を渡っている。 

● 近鉄の中川駅駅長など、現場確認していただいている。 

● 三重高の先生が東松阪駅で指導すべき。 

2 人の先生がおられたが今後の状況を確認する。 

 

② 防犯灯補助金 受付 2/16（月）締切り、支払 2 月末 

● ９の自治会は申請交付済み。残った 10 の自治会は早

期実施の事。 

③ 海抜表示設置自治会の確認 

● 現在提出、上久保/田原新町/田原町/南郊/連絡のな

い自治会は必要ないと判断する。 

④ 新年会・芝桜打上げ会 会計報告。参加 24 名でした。 

⑤ 久保中健全育成会の平成 26 年度地域活動事業費の

報告。 

⑥ 久保中の卒業式入学式への出席者の人数を絞る。 

⑦ 今後の会議予定について 

● ２月度事務局会議 19：00～          2/19（木） 

● ２月度役員会/運営委員会合同会議 19：00～2/26（木） 

（平成 27 年度事業計画確定） 

◆ 久保中健全育成会講演会 19:00～       1/23（金） 

● テーマ『チャイルドラインMIEから見える子どもの姿について』 

講師： 田部眞樹子 理事長 

場所： ワークセンター松阪 

 

 


